
令和６年度 岐阜市障害者総合支援協議会 第 1 回全体会 議事要旨 

 

令和 6 年４月 23 日（火）15：00～17：00 

市役所６－３会議室 

 

１．福祉事務所長あいさつ 

 

２．委嘱状交付、委員紹介 

・交代した 3 名の委員に委嘱状を交付 

   ・委員紹介 

 

３．令和６年度 全体会・専門部会・テーマ別分科会（上半期）計画 

   ・令和６年度 岐阜市障害者総合支援協議会全体会・専門部会（案）（資料１－１） 

   ・協議会における評価・検証の流れについて（資料１－２） 

   →上記、承認を得た。 

     

４．基幹相談支援事業の実績の検証について 

   ■岐阜市基幹相談支援事業の実績の検証について説明（資料２） 

   ■令和 5 年度 岐阜市基幹相談支援事業 事業報告について説明（資料３） 

■令和５年度 岐阜市基幹相談支援事業【運営評価シート】について説明 

    令和５年度 岐阜市の基幹相談支援事業の運営評価シートの各評価項目について説明 

    ＜質問・意見＞ 

    ・地域移行・地域定着の促進の取組について、サテライトなどの「地域生活を支えるための体

制整備に係るコーディネート」の件数が減っているのはなぜか。また、一昨年と比べ、改善

点や取り組んだ点の記載があると分かりやすい。 

     →令和 4 年度は地域移行のケースがあり、件数が計上できたが、令和５年度は地域移行ケー

スがなく、減少した。 

     次回以降は、前年度の変化に重点を置き、資料を作成し、報告していく。 

       ・地域移行に関して、すべて評価が「３」の理由は何か。 

     →啓発には十分力を注いでいるが、件数に上がってきていないため、「３」としている。 

・地域包括支援センターと共同で行う会議がいくつかあるので、今後も継続的に参加していた

だきたい。 

    ・児か者かで件数を分けていないか。障がいのある方は 40 代を過ぎると高齢化がすすむ面もあ

るため、それを踏まえて調べてほしい。 

     →１８歳以上か未満かで件数を把握しているが、ここでは表していないため、６５歳以上の

把握を含めて次年度以降検討する。 

    ・特記事項の内容について、どのサテライトの取組かが分からず、評価しにくい。 

     →基幹相談支援事業という一つの事業として、岐阜市全体として評価していただきたい。 


